
      

COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

GRUPPO CONSIGLIARE DEL

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Considerato che
E’ risultata positiva secondo codesta amministrazione la riduzione delle tariffe dei nidi

 

Aggiunto  che
 In diverse occasioni l’amministrazione ha dichiarato che un isee di 25 mila euro non eè  

segno di ricchezza
 A fronte della riduzione delle rette degli asili nido in sede consigliare eè  stato dichiarato 

che era necessario diminuire le esenzioni mense delle scuole primarie

Per tutto quanto sopra premessi si interroga il sindaco e la giunta

1. Vi eè  una intenzione di agevolare le famiglie piu’ in difficoltaè  sotto e sopra i 25 mila euro 
offrendo una percentuale di sconto sulle tariffe della mensa

2. Vi eè  intenzione di differenziare ulteriormente le fasce isee per l’utilizzo della mensa 
scolastica

3. Quante sono le famiglie nel 2016 nel 2017 e nel 2018 che hanno goduto di esenzioni  
mensa (per ogni anno viene chiesto il dato) – pacchetto famiglie numerose

4. Quante famiglie nel 2016 2017 2018 in carico ai servizi hanno goduto dell’esenzione 
mensa (per ogni anno viene chiesto il dato) 

Si chiede per la codesta interrogazione risposta orale e scritta

per  il gruppo del Partito Democratico 
Impaloni Elia, Andrea Ballareè , Allegra Milu’, Tino Zampogna, Paladini Sara, Pirovano Rossano 

Novara, 21 ottobre 2018


